

## **Biografie**

Mein Name ist Franz Baldauf. Seit fast 40 Jahren bin ich als professioneller Fotograf tätig und betreibe ein Fotostudio in Lichtenwörth. Meine Laufbahn begann als Pressefotograf bei diversen Tages- und Wochenzeitungen. Die nächsten zwanzig Jahre ging ich diesem Beruf auch nach. Im Anschluss legte ich die Fotografen-Prüfung erfolgreich ab. Zu Beginn der 2000-Jahre startete meine zweite Karriere als Fotograf im künstlerischen Bereich. Mit der Zeit fand ich meinen fotografischen Stil den ich immer mehr perfektionierte.

Allen voran steht und stand die Schwarz-Weiß-Fotografie. Für mich macht diese Art der Fotografie das Bild wertvoller und ich kann mich dadurch am besten ausdrücken. Für den Betrachter wird das Bild auf Graustufen, schwarz/weiß reduziert, dadurch wird er nicht von Farbe und Buntheit abgelenkt und das Motiv gewinnt an Bildpräsenz. Daher zelebriere ich die Schwarz-Weiß-Fotografie in verschiedenen Techniken.

Seit einiger Zeit bin ich der „entschleunigten Fotografie“ verfallen, bei der ich dem Motiv und mir Zeit gebe. Ich lasse das Motiv auf mich wirken, kreise es ein und seziere es, bevor ich auf den Auslöser drücke.

Zu meinen fotografischen Hauptmotiven zählen Landschaften, Architektur – vor allem die Region vor der „Haustür“, vorwiegend aber auch Österreich, Italien und allgemein Europa – und das menschliche Antlitz – vom Businessportrait bis hin zur künstlerischen Aktfotografie. Mein zweites Standbein stützt sich auf die Auftragsfotografie für Ausstellungen und Wandbilder für Privat- und Businessräumlichkeiten. Dazu gehören zum Beispiel auch Ortsportraits für Gemeinden.

Sämtliche Bilder werden von mir selbst produziert; vom Auslösen bis zum Aufhängen bleibt alles in meiner Hand. Die Bilder werden mit eigenem FineArt-Pigmentfarben-Drucker auf Fotoleinen oder FineArt-Papier gedruckt. Zu betrachten sind viele meiner Bilder in meiner Bildergalerie in Lichtenwörth.

Seit Kurzem gebe ich mein langjährig erarbeitetes Fachwissen in Form von Kursen an Interessierte Fotografen weiter – vom Anfänger bis zum Profi. Ich biete Einzelcoachings bzw. -kurse und Workshops an, da der Lerneffekt effektiver ist, wenn ich mich auf eine Person konzentrieren kann. Bei mir lernst du die Grundbegriffe fürs Fotografieren, u.a. die richtigen Kameraeinstellungen sowie das Fotografieren mit und ohne Blitzlicht usw.

Fotografiert werden Landschaften bis hin zu Menschen – es geht quer durch das fotografische Spektrum mit den speziellen Themen.